

5. März 2025

Medienmitteilung

Andrea Daniels wird Chefärztin der Inneren Medizin am Spital Aarberg

Die Direktion der Insel Gruppe hat Dr. med. Andrea Daniels per 1. August 2025 zur Chefärztin der Inneren Medizin am Spital Aarberg ernannt. Sie tritt die Nachfolge von Dr. med. Ernst Lipp an, der Ende September pensioniert wird.

Dr. med. Andrea Daniels schloss 1996 ihr Medizinstudium in Lübeck ab, wo sie auch promovierte. Sie hat ihre gesamte Weiterbildung in der Schweiz absolviert: Die Ausbildung zur Fachärztin der Inneren Medizin absolvierte sie in den Spitälern Tafers, Murten und an der Universitätsklinik für Allgemeine Innere Medizin des Inselspitals. Zusätzlich erwarb sie 2003 den Facharzttitel für Anästhesiologie.

Andrea Daniels arbeitete zunächst als Oberärztin der Anästhesie am Kantonsspital Freiburg, bevor sie als Mutter von vier Kindern die klinische Tätigkeit vorübergehend unterbrach. Nach ihrem Wiedereinstieg 2016 widmete sie sich wieder der Inneren Medizin und arbeitete als Oberärztin unter anderem auf der Notfallstation des Lindenhofspitals und im Spital Murten, wo sie zuletzt auch als Leitende Ärztin tätig war.

Aktuell ist Andrea Daniels als Leitende Oberärztin in der Klinik und Poliklinik für Innere Medizin des Universitätsspitals Zürich tätig, wo sie unter anderem das Weiterbildungsprogramm für Assistenzärzt:innen und die ärztliche Leitung der interdisziplinären Poolstation verantwortet.

Die Direktion der Insel Gruppe freut sich, Andrea Daniels am Standort Aarberg und in der Insel Gruppe willkommen zu heissen. Die Spitalleitung dankt Ernst Lipp für sein langjähriges Engagement. Er wird seine ambulante kardiologische Sprechstunde am Spital Aarberg in reduziertem Umfang weiterführen.

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

